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Aos vinte e oito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois às oito horas, 
reuniram-se na sala do IPREVENT, junto ao prédio da Prefeitura Municipal de Nova Trento, 
os membros que compõe o Conselho Fiscal do Instituto de Previdência dos Servidores Pú-
blicos do Município de Nova Trento – IPREVENT, representante do Poder Executivo: Jean 
Marcos Bunn, representante do Poder Executivo (Servidores Inativos): Clarisse Cadorin 
Marchiori e a representante da Câmara de Vereadores: Francielli Sabrina Andrietti. O pre-
sidente Jean Marcos Bunn iniciou a reunião, deu boas vindas e agradeceu a presença de 
todos. Na sequência apresentou que a pauta do dia seria a análise do Balancete Contábil 
referente ao mês de dezembro de dois mil e vinte e um, porém, conforme informado pelo 
Contador do IPREVENT, Adérico Edílio Dalri, ainda não foi realizado o fechamento do exer-
cício de 2021, por isso, o Balancete Contábil de dezembro será analisado na próxima reu-
nião. Dessa forma, foi analisado pelos presentes o DAIR de dezembro de 2021, sendo 
constatado um saldo financeiro de R$ 28.119.227,92 (vinte e oito milhões, cento e dezenove 
mil, duzentos e vinte e sete reais e noventa e dois centavos). Na ocasião também foi ob-
servado o resultado positivo nos Fundos de Investimento de R$ 341.037,58 (trezentos e 
quarenta e um mil, trinta e sete reais e cinquenta e oito centavos). Dezembro foi um mês 
ainda difícil para os mercados brasileiros, embora a resolução de algumas questões, em 
especial a PEC dos Precatórios, tenha possibilitado um resultado positivo para os mercados 
no período. Ainda assim, o peso das expectativas para o cenário fiscal do ano seguinte, os 
receios de deteriorações na economia mundial, além dos sinais de enfraquecimento da 
economia local, impediram que os resultados fossem melhores. Assim, a maioria dos índi-
ces de renda fixa fecharam o mês no positivo, apesar de boa parte deles terem acumulado 
perdas no ano. Na mesma linha, o Ibovespa, principal índice da bolsa brasileira, entregou 
alta de 2,85% em dezembro, mas com queda de 11,93% em 2021. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada a reunião e a ata assinada pelos presentes. 
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